

# パイルアップ

## 行ってらっしゃい

一昨日の出来事です。出張に向かうため急ぎ足で玄関から車に向かっていたところ、その場に偶然居合わせた男子生徒二人が「行ってらっしゃい!」とにこやかに声をかけてくれました。ただそれだけの場面なのに、あまりの温かさに坂道を運転して下りながら涙が出て涙が出て本当に困りました。

いつも繰り返し申し上げていることで恐縮なのですが、この場面のどこが「当たり前」なのでしょう。相手を思いやる気持ちがあれば、行ってらっしゃいという言葉など発せられることはないのです。大人が当然だと思っ  
てしまっていることに、どれだけの優しさや温かさ、勇気が隠されているのかを、いつも本校の生徒達は私達に教えてくれます。本当に有り難い事です。

数年前、入学式の翌日に新入生のお母様よりお電話を頂いたことがありました。「子どもが行ってきますと言ってくれました。5年ぶりに聞きました」との涙涙のご報告に、電話口で共に大泣きしたことが忘れられません。また他人からの声掛けが極端に苦手な1年生が、担任のいつもの「おはよう」の声掛けに、入学後数か月で初めて小さくうなづいて返答をしてくれたと、職員室で号泣している女性の先生をお見かけしたこともあります。どの涙もそれが当たり前だと思ってしまう感性からは決して流れることはない涙です。

## 出来ないことを嘆く前に できていることを認めよう

せっかく挨拶をしても、声が小さい!お辞儀がなってない!と叱られてしまうことも、それはそれで大切な躰として子ども達の成長につながることでしょう。でも、もっと大切な「挨拶をしようと思える、他者を尊重する心」を、しっかりと認め賞賛していければ、それはそれで必ず子ども達の心に届くのではないのでしょうか。何気ない「行ってらっしゃい」「行ってきます」の一言に込められたドラマを、何気ないで済ませてしまってはなりません。見失うことなく社会に広げていきたいですね。言葉をかける相手がいなければ言葉を発することもできないのです。本当に有り難い有り難い毎日です。

# 来週の予定

第3週 4月18日～4月22日

日付	学年	1校時	2校時	3校時	4校時	5 6校時
18日(月)	1年	<b>校外活動</b>				<b>放課後</b>
	2年	LHR		学年集会		
	3年	体験授業マッチング		薬防暴排	二者面談	
	サポート	<b>レクリエーション</b>		分掌講話	事後指導	
19日(火)	1年	クリーン集会	タブレット	LHR	内科検診	
	2年	LHR		救命講習		<b>放課後</b>
	3年	体験授業マッチング			履修調整	
	サポート	<b>新校舎見学会</b>				
1年	レントゲン	尿検査		LHR	タブレット	
20日(水)	2年				履修調整	<b>大縄</b>
	3年	尿検査			時間割	クラスマッチ
	サポート				LHR	<b>茶話会</b>
21日(木)	木①	木②	木③	木④	木⑤	木⑥
22日(金)	金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥

※21日は木⑦あり。22日5・6は1年生は交通安全教室

## 【教職員紹介（前号紹介者以外）】

教務部長	濱本秀伸（数学）	教育相談部長	堺光二（1年）
支援部長	新里誠（美術・2年）	理解部長	有川雄一郎（保体・2年）
1年所属	兵頭真佐子（書道）	内山靖博	（英語・生徒会）
	安永純子（家庭）	山田悦子	（オレンジ）
2年所属	田崎典子（英語）	佐々木章江	（家庭）
	弓削隆裕（音楽）	山口愛	（国語）
	瀧本伸一（SC）		
3年所属	谷本光仁（進路）	藤野正俊	（進路）
	徳久巖（進路）	廣瀬七英	（広報）
	太田理恵（情報）	梁銘	（中国語）
	江田恵理子（養護）		
事務部	荒木建市（事務長）	吉田知子	（経理課長）
	井上昭仁	永井隆一	
教頭	片山裕一	校長	齋藤真人

よろしくお願ひ致します！